

## FAMILIENZEIT

**UNSER ANGEBOT HEUTE:** 

## Ostersonntag

Nach dem Tod Jesu waren die Jünger sehr traurig. Sie dachten, nun sei alles zu Ende. Sie zogen sich in ihre Häuser zurück. Sie hatten Angst, dass sie auch gefangen genommen würden, weil sie zu Jesus gehörten.

Drei Frauen gingen trotzdem am Sonntag nach der Kreuzigung zum Grab und wollten den toten Körper Jesu mit wohlduftenden Ölen und Salben einbalsamieren.

Das Grab Jesu war wie eine Höhle. Vor dieser Höhle hatte man einen großen runden Stein gerollt, damit der Eingang verschlossen ist.

Als die Frauen nun zum Grab Jesu kamen, staunten sie sehr, als sie den Steint zur Seite gerollt sahen. Vorsichtig schauten sie hinein und entdeckten dort im Grab Jesu einen hell leuchtenden Engel, der ihnen sagte, dass Jesus von den Toten auferstanden ist.

Die Frauen konnten es kaum glauben. Eine tiefe Freude erfasste sie und machten sich sofort auf, um es den anderen Jüngern zu erzählen.

Später begegnete der auferstandene Jesus Christus den Jüngern und vielen anderen Menschen, aber die Frauen waren die ersten, die die Nachricht von Jesu Auferstehung erfahren hatten.

Das feiern wir am Ostersonntag! Vielleicht habt ihr ja Lust, diese Botschaft "Der Herr ist auferstanden" weiter zu geben mit dem folgenden stillen Flashmob!



EIN ANGEBOT DES CVJM KIRCHBERG/MURR
ANSPRECHPARTNER: CHRISSI@CVJM-KIRCHBERG.DE